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9月半ばになり、少しだけ秋を感じられる季節になりました。

３年生はこの夏休みに県立高校２３校、市内５校を始めとする私立高校など、多くの高校の一日体験

学習に参加しました。今月27日には私立高校説明会が予定されており、進路選択に向けての手続き

が始まります。

チェックしたいポイント→教育理念・教育方針【宇北高】◆

・外国への留学は、県立高校だとあまり無いのかと思ってい

ましたが、そんなことはありませんでした。より合格したい

という気持ちが強まりました。

、 【 】◆チェックしたいポイント→進学実績 先輩や先生 宇中央高
・図書室や職員室前など様々な場所に自習用の机が置いてあ

るなど勉強できる環境がしっかり整っている、且つ部活動に

も打ち込めるといった文武両道ができる学校でとてもよいと

感じました。

・トイレがきれいだったことや、生徒同士のやりとりで雰囲

気がよかったことなどから、私はよりこの学校を受験したい

という思いが増した。勉強面では、中学校とは違い種類や量

が増えるので、おいていかれないよう努力しないといけない

と思った。

◆チェックしたいポイント→授業内容【作新学院高】
・理科の実験教室や模擬授業がとても楽しかった。また、各

専門分野の先生がそろっていて学習に励み、深く学ぶことが

できそうだなと思った。

◆チェックしたいポイント→教育理念・教育方針、授業内容、
進学実績【宇短附高】
・先輩方が多くて驚きました。この学校は多くの学科があり、自分の夢により近づくことができる学

校で感動しました。それほど家から遠い所ではないのでこの学校に決まったら、主にバスでの通学に

なるなと思いました。

・学校に入って沢山の先輩方に会うときにきちんと目を見て挨拶をしてくださったので、明るい雰囲

気だなと感じました。模擬授業ではChatGptが使われていて、新たな教育が進んでいるんだなと思

いました。

◆チェックしたいポイント→授業内容、校舎等の設備【文星芸高】
・実際に校舎などを見学して勉強に集中できそうな設備が整っているように感じられた。高レベルで

大変そうだが、１０月に行われる文星オープンに参加して進学を実現させたいと思った。

＊宇都宮清陵高校では、現中３年生が高
校３年生になる時フレックスハイスクー
ル１年生が入学します。

＊宇都宮工業、宇都宮商業の定時制課
、 、程は 令和８年度入学生まで募集があり

Ｒ９年度からも引き続きそれぞれの高校
に在学します。
＊高校によって再編の方法が異なります
ので、注意してご覧ください。
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進路指導主事 星野めぐみ

一日体験のまとめから ～体験した３年生の感想です～

進路情報～第三期県立高等学校再編計画より～


